

# Menjadi Narasumber Rumah Kebangsaan Cipayung Plus, Ini Pesan Dandim Temanggung

Agung widodo - [TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID](http://TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 15:31



**TEMANGGUNG** - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menghadiri sekaligus menjadi Narasumber Rumah Kebangsaan Cipayung Plus Kabupaten Temanggung, Kegiatannya tersebut berlangsung di Kantor Badan Kesatuan Bangsa dan Politik. Jalan Setiabudi No.1 Kecamatan Temanggung Kabupaten Temanggung Jawa Tengah, Senin 28 Oktober 2024. Selain Dandim 0706/Temanggung kegiatan tersebut juga dihadiri oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM., Kepala Kesbangpol

Djoko Prasetyono, [S.Sos.MM.](#), Kapolres Temanggung diwakili oleh Kasat Intelkam AKP Himawan., beserta organisasi mahasiswa diantaranya HMI, IMM, GMNI, PMII dan organisasi masyarakat.

"Puji syukur kita ucapkan kehadirat Allah SWT atas segala nikmat dan karunia nya kita bisa duduk bersama di acara Rumah Kebangsaan Cipayung Plus bertepatan juga tanggal 28 Oktober yang merupakan Hari Sumpah Pemuda", ungkap Letkol Inf Sriyono mengawali sambutannya sebagai narasumber.



Melanjutkan sambutannya Dandim Temanggung juga menghimbau kepada para pemuda pemudi harapan bangsa bahwa pada hari tanggal 28 Oktober merupakan hari sumpah pemuda, yang mana dalam amanat hari sumpah pemuda yang disampaikan oleh Menpora, "Salam Indonesia maju, Salam Pemuda Maju". Untuk itu para pemuda agar mengembangkan potensi diri dalam bidang apapun untuk kemajuan bangsa dan negara.

"Indeks pembangunan pemuda meningkatkan sampai di level 56 persen, harapan kedepannya para pemuda pemudi ini bisa mengembangkan bakatnya ke level yang lebih tinggi", tutur Dandim Temanggung.

Menurutnya dengan telah di deklarasikan rumah kebangsaan Cipayung plus pihaknya meminta tetap gaungkan semangat kebangsaan semangat nasionalisme untuk membangun Indonesia Raya Indonesia yang Maju

"Boleh mengkritisi asal yang konstruktif yang sifatnya membangun untuk kemajuan terutama di Temanggung ini, pemuda-pemuda harus lebih kritis lebih jeli dan memberikan saran masukan dalam bidang apapun", tambahnya.

Selain itu orang nomor satu di Kodim 0706/Temanggung tersebut juga menghimbau untuk menjaga sinergitas dan Kamtibmas di menjelang Pilkada tahun 2024, baik pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jateng maupun Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Temanggung.



"Boleh berbeda pilihan tetapi tetap jaga kerukunan dengan yang laen, hargai pilihan orang lain, sehingga Pilkada Tahun 2024 ini bisa berjalan lancar aman", pungkas Letkol Inf Sriyono.